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～小中連携あいさつ運動～

「あさがお運動」
は、大曲西中と大
川西根小、本校の
３校が連携して取
り組んでいるあい
さつ運動で、年５
回計画されていま
す。その１回目が
７月７日(木 )の朝

に行われました。本校出身の中学生が来校
し、内小っ子委員会のメンバーと一緒に元
気にあいさつをしてくれました。

「あさがお」には、「○あ いてより○さ きに
○が っこう以外でも ○お おきな声で」の意味
が込められています。子どもたちが自ら進
んで地域の方々にあいさつすることは、地
域を一層明るく元気にすることにつながる
と思います。この
運動をきっかけに、
子どもたちのあい
さつがより一層よ
くなるよう、働き
かけていきたいと
思います。

「新体力テスト」とは、スポーツ庁が「児童生徒の体力・運動能力の現状を把握し、
体力の向上の成果や課題を捉えることで、学校体育に係る指導法の改善等を図ること」
を目的に、毎年実施しているものです。子どもたちは自分のめあてに向かって、各種目
に対して最後まであきらめずに挑戦していました。
今回の新体力テストの集計結果等を今後の体育の指導に生かしたいと思っています。

長座体前屈 立ち幅とび 握力測定ソフトボール投げ上体起こし

ＰＴＡ校外指導部

ご協力ありがとうございました

６月に引き続き、
７月４日 (月 )の朝
にも、校外指導部
の３名の方々に、
交通安全街頭指導
をしていただきま
した。ご協力あり
がとうございました。
今回も学校前の信号のある丁字路と三浦

商店前の丁字路に立っていただきました。
道幅が狭く、交通事故の危険性が高い場所
なのですが、校外指導部の方々がいてくだ
さることで安心感がぐんと高まるように感
じました。子どもたちも、感謝の気持ちを
込めて大きな声であいさつしていました。



７月８日
学校評議員会

先週８日(金)に、今年度第1回目の学校評議員会が行われました。
今年度本校の学校評議員は、次の皆様です。

○○ ○○ 様（仙北屋） ○○ ○○ 様（七 頭）
○○○○○ 様（伊勢堂） ○○ ○○ 様（中伊岡）
○○ ○○ 様（内小友保育園長）

学校評議員制度のねらいは、学校が保護者や地域の皆様の意
見を幅広く聞き、地域や社会に開かれた学校づくりを一層推進
するとともに、学校が家庭・地域と連携しながら、より特色あ
る教育活動を展開できるようにすることです。
今回の会議では、評議員の皆様に全学級の授業を参観してい

ただき、子どもたちの様子や学校教育に対してのご意見をいた
だきました。改善が必要な点については全教職員で共通理解を
図り、今後の指導に生かしていきたいと思います。

学校評議員の皆様からいただいたご意見から一部を紹介します。

・眼鏡をかけている子どもが増えてきているように感じる。特に、男の子の方が眼鏡
をかけている割合が多いように感じる。家庭でのゲームが関係しているのだろうか。

・６月の祖父母参観がコロナでなくなってしまい、大変残念に思っている祖父母が多
いと聞いている。日頃の様子を見せてあげたい。

・挨拶は以前よりよくなっていると感じている。朝、元気に挨拶してくれている。
・フィールドワークでいろいろ回っているようだが、内小友地区は農業法人を立ち上
げて、いろいろな分野でチャレンジしている所がまだまだたくさんある。そのよう
な所も取り入れて実施してほしい。

６年生の授業風景

先週７日(木)に行われたＰＴＡには、多くの皆様にご参加いただき、ありがとうござ
いました。子どもたちが学んでいる様子を直接見ていただくことができ、学校としても
大変嬉しく思っています。
昨年度と同様、今回５・６年生を対象に「情報モラル教室」を実施しました。他の学

年のお子さんについても、情報端末（ゲーム機を含む）利用のルールについて、今一度、
ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。健康を害したりトラブルに巻き込まれた
りしないためにも、ぜひお願いいたします。

たくさんのご参加、
ありがとうございました

１年生 国語 ２年生 図工 ３年生 学級活動 ４年生 道徳

もも組 算数 ５・６年生 情報モラル教室（オンラインで実施）


